

PROJET DE PROXIMITE

Enfin, le projet du déplacement de proximité voit le jour !!

Après de longs mois de travail, de réunions, de décisions, ça y est nous y sommes !

Nous étions tous réunis pour un projet mutuel entre cinq communes voisines, Mouliets et Villemartin, Mairie de Doulezon Mairie de Flaujagues, Pujols sur Dordogne, Mairie de Sainte-Radegonde.

Le déplacement de proximité !!! un réel service demandé par beaucoup de nos administrés qui restent sans autonomie de locomotion.

Merci à l'ensemble de mes collègues Maires de m'avoir fait confiance en s'associant à cette belle aventure humaine.

Vous recevrez très prochainement dans vos boîtes aux lettres un flyer expliquant dans le détail ce service.

Pour nous encourager, Jacques Breillat président de notre Communauté de Communes Castillon Pujols a insisté sur l'importance de la mobilité sur notre territoire.

Liliane Poivert, conseillère départementale, a félicité l'ensemble des acteurs de ce projet.

